

Nachruf

Schwäbisch Gmünd, 23. März 2010

Wir trauern um unseren ehemaligen 2. Bevollmächtigten, unseren Freund und Kollegen

Ottmar Maihöfer

Als Gewerkschafter der ersten Stunde engagierte sich Ottmar Maihöfer über sechs Jahrzehnte für die Interessen der Beschäftigten in der Region und wirkte in vielen gewerkschaftlichen Funktionen, zum Beispiel in der Tarifkommission Edelmetall, als Arbeitsrichter, im Berufsbildungsausschuss der IHK und im Verwaltungsausschuss des Arbeitsamtes. Als 2. Bevollmächtigter unserer IG Metall Schwäbisch Gmünd war Ottmar Maihöfer von 1964 bis 1983 ein ständiger Mahner für mehr Geschlossenheit im Kampf für bessere Arbeits- und Lebensbedingungen und sichere Arbeitsplätze.

Gradlinig, glaubwürdig und mit großem Engagement trat er für die Interessen unserer Mitglieder in den Betrieben der Region ein.

Mit großer Betroffenheit nehmen wir Abschied von einem geschätzten Gewerkschafter und liebenswerten Menschen. Wir werden ihn nicht vergessen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Söhnen mit ihren Familien.

IG Metall Schwäbisch Gmünd

Amtierende und ehemalige Mitglieder des Ortsvorstandes
Aktive und ehemalige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Roland Hamm
1. Bevollmächtigter

Peter Müller
2. Bevollmächtigter

Rems-Zitung
24. März 2010

NACHRUF

Wir haben einen guten Freund und Mitstreiter verloren.

Ottmar Maihöfer

Träger des Bundesverdienstkreuzes am Bande
1923 – 2010

Mit seinem über fünf Jahrzehnte fortwährenden politischen Engagement hat Ottmar Maihöfer in Schwäbisch Gmünd und im Ostalbkreis tiefe Spuren hinterlassen. Er hat Verantwortung auf allen politischen Ebenen übernommen, sei es als Gemeinderat, Bezirksbeirat und Ortschaftsrat von Herlikofen, als Gmünder Stadtrat, als Kreisrat des Altkreises Schwäbisch Gmünd und später des Ostalbkreises und auch als Landtagskandidat für die SPD. Er war ein freundlicher und verlässlicher Kollege mit festen Überzeugungen und hohem sozialem Engagement. Seine Unterstützung und sein Rat werden uns fehlen. Wir werden ihn als treuen Weggefährten in bester Erinnerung behalten.

Schwäbisch Gmünd im März 2010

SPD-Gemeinderatsfraktion
Max Fuchs

SPD-Stadtverband
Sigrid Heusel

SPD-Ortsverein Herlikofen/Hussenhofen
Joachim Denke

SPD-Kreistagsfraktion
Klaus Maier

SPD-Kreisverband
Josef Mischko

Arbeitsgemeinschaft 60plus
Marga Elser

Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen 2. Bevollmächtigten der IG Metall Schwäbisch Gmünd, unserem Freund und Kollegen

Ottmar Maihöfer

der am 20. März 2010 im Alter von 87 Jahren gestorben ist.

Ottmar Maihöfer trat während seiner Lehre als Werkzeugmacher bei der Firma Erhard & Söhne in die IG Metall ein. Von Juni 1962 bis Januar 1964 wirkte er als 2. Bevollmächtigter der IG Metall Verwaltungsstelle Aalen. Im Februar 1964 wurde Ottmar Maihöfer zum 2. Bevollmächtigten der IG Metall Verwaltungsstelle Schwäbisch Gmünd gewählt. In dieser Funktion engagierte sich Ottmar Maihöfer bis zu seiner Verabschiedung in den Ruhestand im Oktober 1983.

Sein Leben war geprägt vom Engagement und der Einsatzbereitschaft für die Interessen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer. Besondere Verdienste erwarb er in der Tarifpolitik der Edelmetallbranche. Wir haben ihn geschätzt und geachtet und danken ihm für sein stets freundliches und kollegiales Wirken.

Wir trauern mit seinen Angehörigen und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

IG Metall

Vorstand
Berthold Huber
Detlef Wetzel
Bertin Eichler

Bezirksleitung
Baden-Württemberg
Jörg Hofmann

Verwaltungsstelle
Schwäbisch Gmünd/Aalen
Roland Hamm
Peter Müller